
 

 1 

第67回東京ビルメンテナンス政治連盟理事会議事録 

開催日時平成25年２月５日（火）午後４時45分～ 

開催場所ビルメンテナンス会館４階会議室 

 

審 議 事 項 

第１号議案 平成２４年事業報告について 

資料に基づき、平成２４年の事業は、１）東京都所有の建築物の維持管理に関する要望

活動、２）関係諸法令等の改正に関する運動、３）業界の理解者である議員・候補者の応

援、４）広報活動に分け報告された。 

 要望は、総合評価制度及び複数年契約制度の拡充、契約内容の履行確保と不適格業者の

排除等々重点要望を中心に行った。平成 25年度の準備契約では、総合評価が 2物件増え

たこと、都議会自民党入札・契約制度プロジェクトチームメンバーの議員が都議会の各会

計決算特別委員会で都庁舎の維持管理問題を取り上げていただいたこと（政治連盟新聞に

も掲載）、また関係諸法令等の改正に関する運動では、２月の評議員会で決議をした短時間

労働者への社会保険適用拡大に反対する決議書をもって自民党都連及び民主党都連へ要望

し、また全国協会など関係団体による反対集会には東京協会ともども役員が参加して拡大

反対の取り組みをしたこと等が報告された。広報活動では、機関紙の発行回数を 6回から

4回に変更、機関紙への名刺広告の掲載をはじめたこと、また政治連盟のホームページを

開設し情報をいち早く掲載するように努めた旨の報告がなされた。 

第２号議案 平成２４年収支決算について 

 予算に対し着実に実施することができた。収入は、昨年度に対し機関紙広告掲載料が増

額となった。また支出では、厳しい緊縮政策のなか渉外・交際費の削減、また機関紙発行

回数とホームページの開設効果が功を奏したことで、財政再建の一歩を踏み出せたことの

報告がなされ、第１号議案と共に理事会の承認がなされた。 

第３号議案 評議員会の進行について 

その１ 次第について 

その２ 一般報告について 

２月 26日午後２時からの評議員会では、平成 24年事業報告・収支決算報告、平成 25

年運動方針案・予算案について審議し、また時間が余るようであれば、要望等について意

見交換を行うという提案説明に対し、理事会はこれを承認した。 

第４号議案 平成２５年政治資金パーティー等への対応について（案） 

平成 25年も緊縮財政を継続実施する必要があるため、計画的購入をめざすルール化に

ついて検討し、これを承認した。 
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報 告 事 項 

(1)千代田区長選の対応と結果について 

 都議会ビルメンテナンス議員連盟会長の内田茂先生からの応援要請を受け、特例として

千代田区長選挙に関して大山候補に推薦状を交付し応援したが当選に適わなかった旨の報

告がなされた。 

(2)全国ビル政連第 54回評議員会の実施報告について 

 １月 24日（木）、全政連の評議員会が開催された。平成 24年度事業報告・収支決算報

告並びに平成 25 年事業計画案・収支予算案が審議され原案通り承認され、全政連として

要望活動を中心に国会議員とタイアップして取り組む全体の方向が出された。 

 また評議員会に先立ちビルメンテナンス議員連盟との朝食会があり、「ビルメンテナンス

懇談会」が「議員連盟」となったこと、佐田玄一郎氏が会長代行に就任、橋本聖子氏が幹

事長、中川雅治氏が事務局長になった旨の報告がなされた。 

(3)1月の動きと今後の予定 

1月は、正月早々の理事会から、新年賀詞交歓会、ビルメンテナンス議員連盟朝食会、

全政連評議員会、千代田区選挙、会計監査等々が行われた。今後の予定では、2 月 26日

の評議員会が午後 2時から、また 3月 18日に自民党都連主催の東京政経フォーラム等が

開催される。 

（了） 

 


